

あさひっ子だより



発行責任者 菅野 芳弘 発行日：令和5年3月22日

卒業・修了

おめでとうございます！

明日3月23日（木）は令和4年度卒業式を挙行いたします。今回は、久しぶりの来賓招待、児童・教職員はマスクを外すことを基本とする式となります。温かな雰囲気の中で、8名の卒業生が主役の感動的な式となることを期待します。

最高学年として活躍し、新たな伝統を築いた卒業生。そのリーダーシップのもと、前向きにがんばった在校生。素直な心で、何事にも全校生一致団結して一生懸命に取り組むことができ、一人一人の成長を感じることができました。卒業・修了、誠におめでとうございます。

今年度も、コロナ禍の一年となりましたが、「今、何が出来るのか」を常に考え、創意工夫のもと、充実した教育活動を進め、大きな成果をあげることができました。これも、保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様の温かいご支援・ご協力のおかげです。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

「授業参観(鼓笛移杖式)」「6年生を送る会」 2月に実施しました授業参観で

は、大変お世話になりました。3年ぶりにPTA総会も行いました。鼓笛移杖式では、旭小の伝統が、5年生以下に引き継がれました。保護者の皆様、お忙しい中、ご参観ありがとうございました。また、3月3日の6年生を送る会では、在校生が企画し、心温まる会になりました。



○ 今号が今年度の最終号になります。一年間、学校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございました。令和5年度も、旭小学校をよろしくお願いいたします。子どもたちにとって有意義な春休みになるように、家庭・地域での見守りを、引き続きお願いいたします。感染症予防もよろしくお願いいたします。